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DD  Service-Adresse
GBGB  Service Address

MB Bad & Küche GmbH 
Hullerweg 1
D-49134 Wallenhorst I Germany
Tel.: +49 (0) 54 07 / 87 07-660
www.instmaier.de

Garantiekarte
Die MB Bad & Küche GmbH  aus Wallenhorst übernimmt für das von Ihnen erworbene Produkt eine Herstellergarantie 
gemäß den nachstehenden Garantiebedingungen. Ihre gesetzlichen Gewährleistungsansprüche aus dem Kaufvertrag 
mit dem Verkäufer sowie gesetzliche Rechte werden durch diese Garantie nicht eingeschränkt.
Diese Garantiekarte ist nur gültig mit dem dazugehörigen Original-Kaufbeleg.

Warranty card
The MB Bad & Küche GmbH , based in Wallenhorst, shall take on a manufacturer’s warranty for the product you have pro-
cured in accordance with the warranty conditions stated below. Your legal warranty claims from the purchase contract 
with the seller and your legal rights shall not be limited by this warranty.
This warranty card is only valid in combination with the associated original receipt of purchase.

DD

GBGB

DD 	 Im Lieferumfang ist entweder die Gewindebolzenmutter 1 oder die Gewindebolzenmutter 2 enthalten. 
	 Die Anbringungsart ist identisch. Technische Abweichungen vom abgebildeten Montagematerial bleiben vorbehalten.

GBGB 	 The scope of delivery includes either threaded bolt nut 1 or threaded bolt nut 2.
	 They are mounted in exactly the same way. Subject to technical deviations from mounting material shown.
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A B

DD 	 Im Lieferumfang ist entweder Gewinderohr A oder die Gewinderohr B enthalten. 
	 Die Anbringungsart ist identisch. Technische Abweichungen vom abgebildeten Montagematerial bleiben vorbehalten.

GBGB 	 The scope of delivery includes either threaded pipe A or threaded pipe B.
	 They are mounted in exactly the same way. Subject to technical deviations from mounting material shown.
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DEDE  Austausch der Kartusche   

GBGB  Replacing the cartridge  

2,5 mm
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